

Confirman muerte de cabecilla del grupo terrorista Estado Islámico



Washington, 30 ago (RHC) Abu Muhammad al-Adnani, miembro fundador y portavoz del grupo terrorista Estado Islámico (Daesh en árabe) murió este 30 de agosto a consecuencia de heridas recibidas en la ciudad siria de Aleppo.

La información, dada a conocer por importantes medios internacionales que citan a la agencia del grupo yihadista, precisa que al-Adnani perdió la vida mientras inspeccionaba las operaciones bélicas en el norte de Siria, donde las tropas del gobierno de Damasco mantienen una ofensiva contra las agrupaciones extremistas armadas.

Al-Adnani, de 39 años de edad, era uno de los fundadores del Daesh y se convirtió en su principal propagandista, además de ser el máximo responsable de los ataques en contra de los intereses occidentales en todo el mundo.

Se le atribuye además la responsabilidad en el reclutamiento de mercenarios en todo el mundo para integrarse al grupo extremista y de ser el instigador de los ataques terroristas perpetrados en París, Bruselas, Dacca y Bangladesh.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104150-confirman-muerte-de-cabecilla-del-grupo-terrorista-estado-islamico>



Radio Habana Cuba